



Los integrantes del Consejo junto a los ministros.

Ministerios de Economía y de la Mujer se suman al Consejo por la Diversidad

Los ministerios de Economía y de la Mujer y la Equidad de Género se sumaron al Consejo por la Diversidad, iniciativa público-privada creada en 2021, que tiene como objetivo acrecentar la diversidad en los directorios de las empresas. Este hito se materializó el viernes pasado, con la participación de los ministros de ambas carteras —Nicolás Grau y Antonia Orellana, respectivamente— en un encuentro en la Bolsa de Santiago.

En la sesión estuvieron presentes los fundadores del Consejo por la Diversidad: el presidente de la Bolsa de Santiago, Juan Andrés Camus; el presidente de la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC), Juan Sutil, y representantes de las consultoras Humanitas y Egon Zehnder. A ellos se sumaron líderes de organizaciones de mujeres, el Centro de Gobierno Corporativo de la PUC y empresarios de distintos sectores.

El encuentro consistió en una sesión de trabajo colaborativo, con el fin de identificar nuevas iniciativas para aumentar la diversidad de talentos en el gobierno corporativo de las empresas. Se concordó que entre los principales desafíos para lograr este objetivo están avanzar en el cambio cultural en las organizaciones; contar con la convicción de los tomadores de decisiones; lograr una responsabilidad efectiva con mayores instancias de adaptabilidad laboral y diseñar en las empresas una política de diversidad que cuente con un diagnóstico, una estrategia, un plan de acciones concretas y una medición del cumplimiento de metas.

El presidente de la Bolsa, Juan Andrés Camus, señaló que con el Consejo impulsan estas iniciativas porque “tenemos evidencia, y así lo demuestran las mejores prácticas de gobierno corporativo, que la diversidad en los directorios es un valioso aporte para la sostenibilidad de las empresas, porque les permite tener nuevas perspectivas y mayor creatividad”.